
第３回子ども・子育て会議で出された主な質問・意見 

 

※意見については、主旨を変えない範囲で一部加筆修正しています。 

 

委員からの主な質問・意見 市の考え方等 

・病児保育について、感染症等の流行で集中的に利

用ニーズが大きくなった時を考えると、事務局案で

は少し心配である。 

量の見込み値は実績値にある程度上乗せした数値

を設定し、一時的に利用ニーズが大きくなる場合

は、柔軟な受け入れ体制を図れるよう、実施施設と

協議のうえ検討してまいります。 

・保育の必要性の認定について、就労時間の下限時

間を隣接している盛岡市と同じ４８時間にするの

は賛成である。 

【補足】 

会議では、経過措置を設けて段階的に４８時間まで

引き下げる旨説明しましたが、その後盛岡市では経

過措置を設けないことが判明しましたので、滝沢市

でも同様の取扱いと致します。 

資料４ 


